

El tren de la catequesis familiar [1]

La vida de la familia como itinerario de fe



Constituye para mí un motivo de alegría presentar las *fichas* de apoyo al catecismo *Jesús es el Señor*, libro de gran utilidad y valor para la iniciación cristiana.

La familia es un ámbito privilegiado de la transmisión de la fe, un medio de crecimiento de la fe. El *Directorio General para la Catequesis* (DGC) señala la importancia de la *catequesis familiar*, que “es, en cierto modo, insustituible, sobre todo por el ambiente positivo, por el atrayente ejemplo de los adultos, por la primera y explícita sensibilización de la fe y por la práctica de la misma” (DGC 178).

Los padres reciben en el sacramento del matrimonio el don y la tarea de la educación en la fe de sus hijos. Se trata de un “verdadero ministerio” (*Catechesi tradendae* 68), por medio del cual se transmite e irradia el Evangelio hasta el punto de que la misma vida de familia se hace itinerario de fe y verdadera escuela de vida cristiana.

La *catequesis familiar* es un itinerario de iniciación cristiana, que supone pequeños pasos en la parroquia y en la familia en forma de encuentros de formación y de celebraciones sencillas a lo largo del año litúrgico.

La catequesis en la familia implica a los padres, en ocasiones también a los abuelos, y es un camino para incorporar plenamente a padres e hijos en la comunidad parroquial.

Las *fichas*, que ha preparado con gran interés y originalidad nuestro Delegado Diocesano de Catequesis, D. Juan Cuevas Gutiérrez, son un apoyo muy valioso y adecuado para el catecismo *Jesús es el Señor*. Le felicito de corazón y le agradezco sinceramente el esfuerzo realizado.

Animo a padres, catequistas y animadores a que usen estas fichas en el desarrollo de la catequesis. ¡Espero y deseo que tengan una amplia y positiva acogida!

+ Vicente Jiménez
Obispo de Santander

+ Vicente Jiménez Zamora
Obispo de Santander

